

ANIVERSARIOS DE AGOSTO 2024

Agosto 2, 2004

20 aniversario del inicio de las nuevas carreras de Mecatrónica Industrial y Biotecnología Genética en la FIME y de la carrera técnica en Mecatrónica Automotriz en la Escuela Industrial y Preparatoria Técnica "Alvaro Obregón".

Agosto 2, 2004

20 aniversario del inicio de clases de la Preparatoria No. 1 ya no en el emblemático edificio del Colegio Civil destinado al Centro Cultural Universitario, sino en sus nuevas instalaciones ubicadas en Apodaca, N. L.



Agosto 15, 1949

75 aniversario de la apertura formal de la Academia de Idiomas con el curso de italiano a cargo del profesor Antonio Merino, como piedra fundamental de la Facultad de Filosofía.

Agosto 5, 2019

5 aniversario de la inauguración de un nuevo edificio para la Unidad Académica Linares, sede de seis programas de licenciatura, con 15 aulas, biblioteca, tres salas de cómputo, seis laboratorios, Centro para la Práctica de la Enfermería y una Sala de Juicios Orales.

Agosto 7, 1959

65 aniversario de la inauguración de la sede del Centro de Estudios Humanísticos en el local que ocupa la Facultad de Filosofía y Letras, cuyo mobiliario es donado por el industrial Francisco Treviño.

Agosto 7, 1964

60 aniversario de la aprobación por el Consejo Universitario de la Preparatoria 6 de Montemorelos, N. L.



Agosto 25, 2004

20 aniversario de la aprobación por el Consejo Universitario de la creación de la Preparatoria No. 25 de Escobedo, N. L.

Agosto 7, 1974

50 aniversario de la aprobación por el Consejo Universitario de la creación de las preparatorias foráneas 17 de Ciénega de Flores (foto), 18 de Hidalgo, 19 de Villa de García, 20 de Villa de Santiago, 21 de General Bravo y nocturna 16.

Agosto 7, 1974

50 aniversario de la aprobación por el Consejo Universitario de la creación de la Escuela Preparatoria Técnica Médica, Escuela de Salud Pública y las licenciaturas en Administración Pública, Periodismo y Organización Deportiva.



UANL



AYER EN LA UANL

2/agosto/1938. Inician las exhibiciones de operaciones en el cadáver en el anfiteatro de la Facultad de Medicina, dirigidas a médicos y estudiantes, a cargo de Francisco L. Rocha, Benjamín Almeida, Ángel Martínez Villarreal, José Guerra Salinas y Luis C. Cantú.

28/agosto/1945. Florentino Pérez García y Daniel Villarreal Báez, en representación de la Sociedad de Practicantes del Hospital Civil, solicitan por escrito al Consejo Universitario se exima totalmente del pago de cuotas a los alumnos de sexto año de la Facultad de Medicina.

14/agosto/1950. Nemesio García Naranjo, como hijo del viejo Colegio Civil, pide en carta al gobernador Ignacio Morones Prieto levantar a la institución ligada a la memoria del Dr. José Eleuterio González “Gonzalitos” y Pedro Noriega.

16/agosto/1953. Los miembros de la Texas State of Board of Medical Examiners votan por unanimidad el acuerdo de reconocer los estudios que imparte la Facultad de Medicina con efecto retroactivo al 1 de enero de 1940, lo que les permite a los egresados obtener una licencia en Texas.

27/agosto/1962. En memorándum al gobernador Eduardo Livas Villarreal se le informó que el presupuesto para terminar las obras de urbanización de los terrenos rescatados al río Santa Catarina y el Estadio Universitario ascienden a 40, 000, 000 de pesos mediante un crédito a pagar con la venta de lotes y derechos de uso de palcos y asientos.

6/agosto/1965. En asamblea a la que asiste el alumnado, se entregan los certificados a las maestras de la Escuela Pablo Livas que tomaron cursos intensivos de cinco semanas en la Escuela La Corregidora de Querétaro sobre adiestramiento de operarias, técnica de la

enseñanza, diseño industrial de patrones, corte al mayoreo y diseño de modas.

31/agosto/1971. Al cerrarse el plazo para el registro preliminar de inscripciones para el ciclo 1971-1972 por primera vez se alcanza la cifra de 10,200 aspirantes de primer ingreso a preparatorias y facultades. En el ciclo 1970-1971 el total de aspirantes fue de 8,514.

16/agosto/1978. Manuel L. Barragán, en carta enviada a la comisión ejecutiva del Patronato Universitario, renuncia al cargo de presidente después de 28 años de aportar “mis modestas capacidades al urgente fomento de la educación de nuestra juventud”.

23/agosto/1981. El rector Alfredo Piñeyro López preside la ceremonia de entrega de certificados de comprobación de estudios a los integrantes de la primera generación de Ortodoncia de la Facultad de Odontología, especialidad a nivel posgrado coordinada por el doctor Carlos Treviño Cañamar.

1/agosto/1988. Inician los cursos de computación para los instructores de las diversas preparatorias de la UANL por parte de docentes de la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica.

11/agosto/1991. Fallece el maestro Alfonso Reyes Aurrecoechea, quien estuvo a cargo del Taller de Artes Plásticas, de las publicaciones *Vida Universitaria* y *Armas y Letras*, además de ser secretario del Patronato Universitario.

22/agosto/2008. Se realiza la presentación oficial del álbum Compositores de Nuevo León por la Orquesta Sinfónica de la UANL con un concierto realizado en el Teatro Universitario, bajo la dirección del maestro Félix Carrasco Córdova.